MADRID: CINCO ARTEFACTOS CONTRA ESTABLECIMIENTOS COMERCIALES

Durante la madrugada de ayer hicieron explosión en Madrid cinco artefactos, dos de ellos en dependencias de El Corte Inglés, otro en una tienda de ropa laboral, de la calle de Jordán, número 8, uno más en las dependencias de una fábrica de artículos de viaje, de la calle Josefa Valcárcel, número 38, y un quinto en un almacén vacío.

Sobre las cuatro de la madrugada se produjo una explosión en El Corte Inglés, de la avenida del Generalísimo, que afectó a varios metros de fachada en la planta de entrada, con su correspondiente marquesina, hundiendo en algunos

puntos el suelo y destruyendo el contenido de los escaparates. También en las oficinas de El Corte Inglés, en la calle Hermosilla, tuvo lugar

otra explosión, con rotura de lunas y ventanas.

En la tienda de ropa laboral Azules de Ten la tienda de ropa laboral AZUJES de Vergara, de la calle de Jordán, número 8, un artefacto colocado, al parecer por dos jóvenes, según algunos testigos, hizo explodón destrozando el escaparate del establedimiento, varios coches aparcados y el escaparate de una tienda de bolsos, situada enfrente de la anterior. Los dueños de la tienda afectada, cuya vivienda está situada encima, sufrieron la onda expansiva, pero no han sufrido daños. pero no han sufrido daños.

EN TAURO.—Sobre la misma hora, es decir, sobre las cuatro de la madrugada, decir, sobre las cuatro de la madrugada, un cuarto artefacto hizo explosión en la parte exterior del edificio de industrias Tauro, en la calle Josefa Valcárcel, número 38. Según han manifestado a Cifra personas próximas a la citada industria, no se han producido, afortunadamente, desgracias personales, si blen los daños, aumque todavía no han sido evaluados, son bastante importantes.

La explosión en las oficinas de El Corte Inglés, en la calle Hermosilla, 112, fue producida por un artefacto colocado junto a la entrada del almacén, frente a los números 18 y 20 de la calle Fuente del Berro.

Berro.

En el lugar donde fue colocado el explo
tro no se produjeron destrozos de impor
iancia, pero la onda expansiva rompió diez

metros de cristales de la primera planta,

con daños en los del primer piso e incluso

en el segundo, destrozando los de las tien
das situadas en el número 23 de Fuente

del Berro, una pastelería, una peluquería

y una droguería. En la acera de enfrente,

números 18 y 20 de la calle, saltaron todos

los cristales de ambos portales, así como

los de una autoescuela y un garaje. Cris
tales y persianas de ambas fincas, hasta

los últimos pisos, resultaron con desper
fectos, así como una tienda situada mu
cho más lejos, en la esquina de ambas

calles.

ESCAPARATE.—Respecto a la explosión en El Corte Inglés, de Generalisimo, parece ser que el artefacto fue situado junto a la esquina, debajo de uno de los escaparates, y produjo roturas de 17 metros de lunas.

de lunas.

En la fábrica de maletas Tauro, de la calle de Josefa Valcárrel, 38, el explosivo fue colocado en la entrada, junto a una zona ajardinada. Como consecuencia de la explosión, saltaron unos 20 metros de marquesina de la parte izquierda de la fachada, llegando la onda expansiva, a través de los cristales, a las dependencias médicas del edificio, sobre todo al botiquín, cuyo techo, de escayola, se ha desprendido. También ha resultado afectado un coche aparcado cerca del lugar de la explosión. En el momento de productrse ésta, se encontraba en el interior el vigilante, que no resultó afectado a pesar de estar a pocos metros del lugar donde fue colocado el artefacto.

Según parece, los explosivos empleados

Según parece, los explosivos empleados son de plástico o mecha, por lo due pro-ducen mucha onda expansiva, pero pocos destrozos en el mismo sitio donde son co-

NOTA DEL GOBIERNO CIVIL

El Gobierno Civil nos facilitó ayer la siguiente nota:

«Entre las cuatro y las cinco de esta madrugada han hecho explosión cinco ar-tefactos en los siguientes puntos de esta

Calle Jordán, número, 8 en la puerta de Azules de Vergara.

Calle Raimundo Fernández Villaverde,

rente a los escaparates de El Corte Inglés.
Calle Fuente del Berro, número 23, oficina de El Corte Inglés.
Calle Josefa Valcárcel, número 38, edificio de Maletas Tauro, y

Calle Sierra Molina, en un almacén

Se han producido daños de consideración en los citados locales comerciales, así como en otros colindantes y vehículos esta-cionados en las proximidades, no habiendo

que lamentar desgracias presonales.
Como resultado de las primeras investigaciones, se ha podido determinar que el material explosivo utilizado es de los deno-minados «plástico», siendo el sistema de activación electrónico y de retardo. Por el momento, nadie ha reivindicado tales atentados.»

POCOS DAÑOS .- Según fuentes de El Corte Inglés, los dafios ocasionados por la explosión han sido muy pequeños, dado que el primero de los artefactos, en la calle Hermosilla, fue colocado en la puerta del

En cuanto al artefacto en el almacén de la calle Raimundo Fernández Villaver-

de, la explosión ha tenido lugar en uno de los escaparates, por lo que se han producido roturas de cristales y daños en el género allí exhibido. En cualquier caso, el cálculo de los destrozos materiales no alcanzará grandes costos.

Según las citadas fuentes de El Corte

Inglés, en los dos edificios afectados exis-te vigilancia nocturna, si bien los vigilan-tes no habían descubierto durante la noche

tes no habian descubierto durante la noche ninguna anormalidad, ni han sido afectados por la explosión.

Tras haberse producido los estallidos, personal especializado ha inspeccionado todos los demás edificios y dependencias de El Corte Inglés, para tratar de hallar composibles bombas colocadas, sin que ha considerados más artefactos.

Al parecer, las dos explosiones se can

Al parecer, las dos explosiones se han producido a la misma hora, hacia las cuatro y media de la madrugada, y los artefactos han sido colocados en el exterior de

los inmuebles.